

Um die Ergebnisse der Spermakultur möglichst nicht zu verfälschen, bitten wir Sie, folgende Hinweise zu beachten:

Die Samenprobe zur Untersuchung auf Infektionen sollte durch Masturbation (Selbstbefriedigung) erfolgen.

Sie sollten vor der Gewinnung der Probe den Genitalbereich und insbesondere die Eichel mit einer milden Seife waschen und die Blase entleert haben.

Es dürfen keine Kondome oder Gleitmittel benutzt werden, da diese negativen Einfluß auf die Qualität der Probe haben können.

Die Probe sollte Körperwarm innerhalb einer Stunde in der Praxis nach vorheriger Terminvereinbarung abgegeben werden.

Ein Gewinnung der Probe in der Praxis ist nicht möglich.

Einen Termin zur Abgabe der Probe können Sie direkt online vereinbaren:

